

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan dari mulai kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan KB dimulai pada tanggal 22 Januari 2018 penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut :

1. Pada kehamilan trimester III

Asuhan yang diberikan pada masa kehamilan sudah sesuai standar. Penulis telah melakukan 2 kali kunjungan yaitu pada tanggal 23 Januari dan 30 Januari. Ny. S sudah memenuhi standar kunjungan ANC sebanyak 9 kali. Dari hasil pemeriksaan yang dilakukan pada kunjungan kehamilan pertama di temukan bahwa ibu tidak ada kelainan pada kehamilan sekarang tetapi ibu mempunyai keluhan bengkak pada bagian kaki hal ini merupakan ketidaknyamanan pada trimester III penulis memberikan konseling tentang ketidaknyamanan pada trimester III dan juga memberikan cara mengatasi keluhan tersebut. Pada kunjungan berikutnya Ny. S mengatakan keluhannya sudah berkurang dan membuat Ny. S merasa nyaman kembali dengan kehamilannya.

2. Ibu bersalin pada tanggal 4 Februari 2018 dengan usia kehamilan 37⁺⁴ minggu.

Asuhan yang diberikan kepada Ny. S pada saat persalinan sudah sesuai standar Asuhan Persalinan Normal (APN). Ny. S bersalin pada usia kehamilan 37⁺⁴ minggu dengan persalinan normal di Puskesmas

Godean I Yogyakarta. Kala I berlangsung 5 jam, Kala II berlangsung selama 10 menit, Kala III berlangsung selama 10 menit, dan Kala IV berlangsung selama 2 jam.

3. Kunjungan pada masa nifas dilakukan selama 2 kali

Yaitu pada tanggal 25 Februari dengan hasil pemeriksaan : tanda-tanda vital normal, TFU sudah tidak teraba, lochea sudah tidak ada pengeluaran lochea, pada kunjungan nifas kedua pada tanggal 4 Maret 2018 dengan hasil pemeriksaan : tanda-tanda vital normal, TFU sudah tidak teraba, lochea sudah tidak ada pengeluaran lochea, tidak ada tanda-tanda infeksi, tidak ada penyulit dalam masa nifas ataupun pada bayi.

4. Bayi lahir normal pada tanggal 4 Februari 2018 pukul 07.35 WIB

Dengan PB : 49 cm , BB : 3.200 gram, Lingkar kepala : 31 cm, lingkar dada : 31 cm, LILA : 10 cm. kunjungan neonatus dilakukan 2 kali yaitu pada tanggal 25 Februari dan tanggal 04 Maret 2018. Bayi sudah mendapatkan suntikan vitamin K dan Hb0 pada tanggal 4 Februari 2018. Serta pada bayi umur 3 bulan dilakukan 2 kali yaitu pada tanggal 17 Mei 2018 dan pada tanggal 24 Mei 2018. Bayi mendapatkan imunisasi IPV 2 dan Penta 2, pemeriksaan TTV dan antropometri : BB : 5.800 gram, TB : 59 cm dan berikan asuhan pijatan pada bayi.

5. Asuhan yang diberikan kepada Ny. S sudah sesuai dengan standar yang ada. Ny. S memilih menggunakan kontrasepsi AKDR IUD Post Plasenta.

B. Saran

1. Bagi Klien Khususnya Ny. S

Diharapkan asuhan berkesinambungan ini dapat memberikan pelayanan yang lebih baik sehingga ibu mendapatkan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan KB yang nyaman, aman, menyenangkan dan berkualitas tanpa terjadi resiko yang tidak diinginkan.

2. Bagi Penulis

Diharapkan agar dapat mengetahui lebih jauh lagi tentang teori pelayanan kebidanan yang dapat diterapkan kepada ibu hamil, ibu bersalin, nifas dan bayi baru lahir sehingga teori dapat diaplikasikan dengan benar. Sehingga dengan adanya asuhan berkesinambungan penulis mendapatkan pengetahuan tentang resiko tinggi selain itu bisa digunakan dalam asuhan selanjutnya secara terus menerus untuk penanganan pada ibu yang beresiko maupun yang tidak beresiko tinggi.

3. Bagi Tenaga Kesehatan Khususnya Puskesmas Gamping I Yogyakarta

Diharapkan agar mutu pelayanannya yang sudah baik agar tetap dipertahankan untuk menjadikan lebih baik lagi kedepannya terutama dalam mengirim tenaga kesehatan di Puskesmas Gamping untuk mengikuti pelatihan guna mendapat teori maupun praktik terbaru dalam perkembangan ilmu pelayanan kebidanan seperti asuhan kebidanan komplementer dengan standar pelayanan kebidanan.

4. Manfaat Bagi Mahasiswa Universitas Jenderal Achmad Yani
Yogyakarta Khususnya Untuk Peneliti Selanjutnya

Diharapan agar dapat menjadi sumber informasi untuk kemajuan
perkembangan ilmu kebidanan dan sebagai referensi untuk mengetahui
perbandingan antara teori dengan praktek dilahan

PEPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA